



Convivialité totale et très grande satisfaction pour les J'M 2018

Pour la 4ème édition des Journées de la Mesure, **140 personnes et 85 sociétés** se sont réunies à l'Espace Tête d'Or à Lyon.

Tous les 2 ans, les J'M présentent la mesure industrielle au plus près des besoins, de manière simple et concrète.

Les J'M reposent sur **un format unique** unissant :

- **Rappel Technique** grâce aux conférences et tutoriels sur les bonnes pratiques,
- **Pratique** lors d'ateliers avec manipulation et démonstrations d'instruments,
- **Echanges** pendant les buffets et le salon présentant les solutions des sponsors.

Le public qualifié a été très heureux de pouvoir échanger lors de ces moments :

- 87% des participants estiment le contenu satisfaisant, voire excellent,
- 88% jugent le contenu technique applicable en situation réelle,
- Une satisfaction générale pour 88% des sondés.

A chaque édition, le public note avec une très grande satisfaction, la convivialité, la proximité entre intervenants et participants, la qualité et la richesse des contacts pendant l'événement. Dans un monde industriel en « hyper activité » constante, les JM constituent ce moment privilégié où le rythme se ralentit, enfin, pour vraiment approfondir les sujets.

Le CFM tient à remercier très chaleureusement les sponsors pour leur soutien financier : Alicona, Blet Measurement Group, CETIAT, CMI, E+E Elektronik, Felix Informatique, HEX Group, Hexagon Manufacturing Intelligence, Implex, Sika, STIL et Trescal.

Un grand merci également aux intervenants des tutoriels et ateliers : Aspec, BEA Métrologie, le CETIAT, le CETIM, le CT2M, CTS Climatique, JRI, STIL, Trescal et l'Université de Bourgogne.

Enfin, merci à tous les participants qui nous font confiance et traversent parfois la France pour assister, tous les 2 ans, à cet événement si particulier.

Plus d'infos :

info@cfmetrologie.com

<http://www.cfmetrologie.com/>

